

高齢者叙勲

昭和18年から教職に就いて以来39年間、学校教育に携わり、昭和48年からは校長として、成田市立東小学校、銚子市立高神小学校、海上町立嚶鳴小学校、海上町立海上中学校でその手腕を発揮。常に広い視野で学校、家庭、地域の連携と協力による教育を理念として、新しい教育実践に努めるとともに教育環境の整備にも尽力し、県および地域の学校教育の進展に寄与されました。



瑞宝双光章

青木 幸市さん

88歳（口）

教育委員会委員に 伊藤啓子さん

平成22年度第2回定例市議会で議会の同意を得た伊藤啓子さん（イ・新任）が8月19日、教育委員会委員に任命されました。任期は4年です。



理想より最後は気持ち！

出会いコンシェルジュ婚活応援セミナー



講師の白河桃子さん

東総文化会館小ホールで9月11日、「婚活時代」の著者である白河桃子さんを講師に迎え、婚活応援セミナー「うまくいく！婚活戦略」が開催されました。会場には110人ほどが訪れ、講師の話に真剣に耳を傾けていました。

白河さんは婚活を成功させるためのキーワードや、婚活をする男女や両親に対する結婚への意識改革の必要性などを話すと、最後に「婚活を成功させるには、何かしてくれる人ではなく、何かしてあげたい人を探すこと」と話していました。

夏休みの力作がズラリ！

旭市児童生徒科学作品展

夏休みに子どもたちが工夫して作った科学工作や、思い思いの視点で研究した科学論文などを展示する作品展が9月4日、5日の2日間、海上公民館で行われ、市内小中学校から選ばれた498点の作品が、会場いっぱい展示されました。入賞した14の作品にはライオンズクラブなどから賞が贈られ、うち優秀作品7点が県展へ出品されました。県展出品者は次のとおり。

科学工作／山本未来（嚶鳴小・4年）、科学作品／塩尻萌実（中央小・6年）、飯嶋かりん（中央小・3年）、科学論文／佐久間香穂（中央小・4年）、溝口紘大（飯岡小・6年）、伊藤愛里子（矢指小・6年）、宮澤真由（干潟中・2年）※敬称略



▲大人も感心するような、難しい科学論文が並ぶ

なでしこジャパンを夢見る乙女の農業体験

ジェフユナイテッド市原・千葉レディースU-18

ジェフユナイテッド市原・千葉が、育成する子どもたちにサッカーだけでなく、さまざまな経験を積むことで社会性を身に付けさせようと、4年前から旭市で行っている農業体験。今年は8月16日からの5日間、レディースU-18に所属する女子中高生約40人が、市内13戸の農家に宿泊しながら、野菜の収穫や家畜の世話を行いました。農業体験をした子どもたちは「練習よりきつい」「与えられた仕事を終えたときの達成感最高」など、汗びっしょりになりながらも笑顔で話してくれました。



「わたしたちで採りましたあぐり」
収穫したトウモロコシを両手いっぱい抱える子どもたち

あ ふれる笑顔と涙あり

小中学校運動会

記録的な猛暑だった夏の余韻残る9月中旬、市内小中学校で運動会が行われました。普段は仲の良い友達同士も、この日だけは特別……。紅白などの組に分かれて対決しました。勝利とともにあふれる笑顔、悔しさから涙する場面など、さまざまなドラマがあり、どの学校も感動に包まれていました。また訪れた家族も子どもたちの一生懸命な姿に、大きな声援を送っていました。



▲「ただ今の玉入れは、赤の勝ち〜」「やったー！」勝利を喜ぶ子どもたち（嚶鳴小）



◀ 男たちの熱き戦い、騎馬戦！（干潟中）

宝くじ助成でお囃子の用具を購入

袋区では、平成22年度コミュニティ助成事業を受けて、太鼓や長はんでんなど、お囃子の用具を購入しました。約190年の歴史があるお囃子連「袋でんでん」の関係者は「新しい道具でのお囃子の練習に、若い世代の参加意識も高まる。地域住民との関わりを持てる場となることで、地域全体の活性化や防犯意識の向上につながることを期待しています」と話していました。

▶ 購入した太鼓などのお囃子用具



海上マリンキッズが県大会へ



▲優勝した海上マリンキッズ。最優秀選手の石毛力斗くん（前列中央）、優秀選手の斉藤弘樹くん（前列左から2番目）

8月29日から、市内の各野球場で12チームが参加して、旭市少年野球大会が行われました。9月4日の決勝では海上マリンキッズが昨年の王者、網戸スターズを8対5で破り優勝。10月31日から行われる少年野球千葉県選手権大会（ろうきん旗）に出場します。

いつか起こるかも そのときに備え

旭市総合防災訓練



▲本番さながらの救出活動



◀ 非常食の配布をすすんで手伝う参加者たち

8月29日、干潟小学校で地域住民や関係団体など約1,400人が参加して、防災訓練が行われました。訓練では、房総沖地震が発生し、市でも震度6強を観測したという想定の下、住民の避難訓練から始まり、救出・救命訓練、消火訓練など、さまざまな訓練が本番さながらに行われ、参加者たちも皆真剣な表情で取り組んでいました。